

undefined - vendredi 24 janvier 2025

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Après-midi jeux de société à la bibliothèque



Venues avec leur mère Lisa, Isla et Zorah s'affrontent sur un jeu de lecture et de stratégie.

La bibliothèque du village proposait, mercredi 22 janvier, une après-midi jeux de société. Une vingtaine de personnes sont venues relever les défis de nombreux jeux présentés par l'équipe de bénévoles.

L'assemblée générale de l'association aura lieu le vendredi 31 janvier à 19 h. Tout adhérent à jour de sa cotisation peut assister à l'événement et se proposer pour un poste du bureau.